アメリカ研修2日目の報告でございます。

本日は雪まじりの雨で、風もある厳しい天候の下、まずは研修の第一関門、自力でホストファミリー宅からの通学です。集合場所のハーバード駅の改札には、30分以上余裕をもって到着するグループもおりましたが、残念ながら3組の遅刻、それも一番遅いグループは90分の遅刻となりました。話を聞く限りでは雪の影響での大渋滞で、こちらにも連絡は入っていたので安心して待つことはできましたが、明日以降は余裕を持った通学と、この反省を生かした行動をしてくれることを祈りたいと思います。

(帰宅後の電話報告は、このグループが一番にできており、早速行動で示してくれています。)

そして午前はこれから 1 週間お世話になる語学学校カプランでオリエンテーションです。アイスブレイクとしてボストンのクイズから始まり、ホームステイに関する説明、授業や 1 週間のスケジュールに関してなど説明がありました。時差があり、移動の疲れも残る中、英語のみでの説明を聞くのは大変だったようですが、何とか食らいつき、理解しようとしており、日本での説明会の様子と比較するとリアクションも少し大きくなっているように感じます。明日からも同様に、そしてさらに頑張っていただきたいと思います。またオリエンテーションの最後にはビッグサプライズがありました。実は本日誕生日の生徒がおり、シモン先生よりバースデーソングとともにケーキのプレゼントがありました。



ボストンクイズ

ハッピーバースデー!!

また午後は引き続き雪交じりの雨が降る非常に厳しいコンディションでしたが、予定通りフリーダムトレイルの散策を行いました。このフリーダムトレイルではアメリカ建国の舞台となったここボストンで、全米最古の公立公園であるボストンコモンから、ポールリビアやサミュエル・アダムスが眠るグラナリー墓地、ボストン虐殺地跡、ファニエル・ホールなど、歴史が変わるきっかけとなった事件、人物にまつわる史跡、建物等を巡りました。寒さで体力もかなり消耗しましたが、アメリカ建国の歴史の一部に触れることができる貴重な機会となりました。またまだ一部ですが、ツアーの最中、積極的に前に陣取り、質問をする生徒もおりましたので、この調子でぜひ頑張っていただきたいと思います。



グラナリー墓地にて

ファニエルホールにて

それでは2月目の報告は以上とさせていただきます。